

Ciclón Batsirai deja al menos 20 muertos en Madagascar



El ciclón Batsirai dejó al menos 20 muertos y unas 70 mil personas desplazadas.

Antananarivo, 7 feb (RHC) Al menos 20 muertos dejó el paso del ciclón Batsirai, que afectó hasta zonas del centro de Madagascar sin tocar ninguna ciudad del país.

De acuerdo con el más reciente balance de la Oficina de gestión de riesgos y de catástrofes, además el huracán desplazó a unas 70 mil personas.

Batsirai entró a territorio malgache el sábado pasado con vientos de 165 kilómetros por hora y salió al golfo de Mozambique a las 07:00, hora local, de este lunes, tras afectar arrozales en el centro de esta isla ubicada en el océano Índico.

La tormenta provocó rachas de hasta 235 kilómetros por hora y grandes olas que destruyeron aldeas enteras, dijo la ministra de Medio Ambiente Vahinala Raharinirina. No existe balance oficial de daños.

Como promedio de noviembre a abril (en la temporada ciclónica) unos 10 eventos atraviesan el suroeste del océano Índico de este a oeste.

La cercanía en el tiempo de Ana y Batsirai hizo recordar 2018 cuando seguidamente Ava y Eliakim dejaron 51 y 20 muertos, respectivamente. Un año antes, en 2017, el Enawo dejó sin vidas a 78 personas. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/285375-ciclon-batsirai-deja-al-menos-20-muertos-en-madagascar>



Radio Habana Cuba